



Nos propositions pour améliorer l'attractivité des concours réservés

- Mettre en place **des plans de formation aux concours réservés et examens professionnels**, dans toutes les académies.
- **Amélioration de la formation des jurys**: même si le ministère affirme renouveler fréquemment les membres des jurys, l'Unsa-Éducation déplore avant tout leur manque de formation à ces concours spécifiques. Encore trop de candidats nous relatent des expériences malheureuses avec des jurys bloqués sur le format des concours internes, beaucoup plus académiques. Ce n'est pas l'esprit des réservés !
- **Affectation sur l'académie d'origine**